
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Abril, 2020



SNS informa funcionan con regularidad las consultas
externas y puestos de vacunación



Santo Domingo. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Chanel Rosa Chupany, informó que los puestos de vacunación y las consultas externas en centros de la Red Pública continúan ofreciendo servicios con regularidad a los usuarios que lo requieran.

Rosa Chupany hizo un llamado a la población, especialmente a embarazadas y personas con enfermedades crónicas, a que no descuiden su salud y asistan a sus consultas regulares.

«Crónicos y embarazadas constituyen población de riesgo para la enfermedad por COVID-19, así que deben extremar las medidas de prevención, pero sin descuidar la atención a sus enfermedades de base o su estado de gestación», aclaró.

Dirección de Comunicación SNS
01 de abril, 2020



SNS ha designado 931 nuevos colaboradores para respuesta a COVID-19



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó que suman 931 los nuevos colaboradores designados para ofrecer atención a casos de COVID-19.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany aclaró que con el interés de fortalecer y optimizar la atención a pacientes en centros de la Red COVID-19, a través de la dirección de Recursos Humanos del SNS, se mantiene de forma continua la contratación de nuevo personal.

Las designaciones son principalmente de médicos y enfermeras, incluyen 270 médicos, entre generales y especialistas de áreas vinculadas a la atención del coronavirus como neumólogos, infectólogos, emergenciólogos, internistas e intensivistas, entre otros.

Dirección de Comunicación SNS
12 abril, 2020



SNS ha transferido RD\$29.5 millones a centros de salud para fortalecer atención COVID-19



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) ha transferido en el último mes, 29 millones 550 mil pesos a los nueve Servicios Regionales de Salud (SRS) y hospitales que atienden la mayor demanda de pacientes con COVID-19, para contribuir a fortalecer la respuesta a la emergencia generada por la pandemia.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, explicó que la distribución de los recursos se realizó de acuerdo a la incidencia de casos que registran; por tanto, el SRS Nordeste, que incluye entre otras a la provincia Duarte, la de mayores casos de coronavirus en el país, recibió cinco millones de pesos, mientras que a los demás se les entregó un millón de pesos a cada uno.

Estos recursos adicionales, son principalmente para contratación de servicios de transporte para retiro de suministros desde el SNS, tres veces por semana; realizar logística interna de distribución a los centros de salud de su demarcación, así como apoyo al suministro de insumos en campamentos de aislamiento bajo su jurisdicción.

Dirección de Comunicación SNS
16 de abril, 2020



SNS distribuye más de cinco millones de Equipos de Protección Personal en todo el país



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) ha distribuido 5,121,913 unidades de Equipos de Protección Personal (EPP) y otros insumos en los nueve Servicios Regionales de Salud, que son entregados a hospitales de la Red Única Pública, de acuerdo a sus necesidades, para fortalecer la respuesta a demanda de casos de COVID-19.

El SNS mantiene de manera continua la dotación masiva de EPP e insumos con el objetivo de garantizar la protección del personal que ofrece servicios en los hospitales de todo el territorio nacional y la atención a quienes acuden a los centros afectados con el virus.

Hasta el momento, han sido entregadas 312,914 mascarillas N95 y quirúrgicas, 3,272,802 guantes de latex y de goma nitrilo, 1,000,004 gorros de cirugías desechables, 539,000 cubre zapatos y miles de kits de cirugías, trajes overol de cuerpo completo y tipo cuatro, lentes de protección, botas de goma y batas para cirugía.

Dirección de Comunicación SNS
17 de abril, 2020



SNS dispone red hospitalaria con más de 2,600 camas para COVID-19



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) dispone de una red hospitalaria denominada Red COVID-19, conformada por 146 centros de salud a nivel nacional, habilitados para ofrecer atención oportuna y de calidad a casos positivos de coronavirus que requieran ser ingresados.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany informó que la Red COVID-19 cuenta con 2,628 camas de hospitalización y 153 de Cuidados Intensivos para atención a pacientes críticos de la enfermedad. “Estas cifras son dinámicas porque continuamos habilitando camas y centros según la demanda lo amerite”, aclaró.

Explicó que los centros habilitados, de manera parcial o por completo para COVID-19, están clasificados para garantizar atención a las distintas complejidades que se puedan presentar, sean leves de observación, cuidados intermedios o intensivos. Además, incluye centros especializados para atención pediátrica y materna.

Dirección de Comunicaciones SNS
23 de abril, 2020



|





|



|

